
DER BUNDESMINISTER 
FOR BAUTEN UND TECHNIK.· 

Zl.10.101/13-1/1/77 vlien;> am 15. lV'Järz 1977 

Parlamentarische Anfr·age NI". 947 der 
Abg.Ing.Letmaiel' Wld Gen. betr. Vollausbau 
der B 115 Eisenbundesstraße von Schloß 
Leopoldstein bis Eisenerz bis nördlich 
von Alternnarkt. 

An den 
Herrn Präsidenten des Nationalrates 
Antön Ben y a 

1977 -03- 1 6 
zu 847/J 

Parlament 
1010 ·W i e n 

Auf die Anfrage Nr .947, welche die Abgeord..rleten Ing. Letmaier und Genossen 

am 26.1.1977 betreffend Vollausbau der B 115 an mich gerichtet haben, beehre ich 
mich folgendes mitzuteilen: 

Zu 1:) Ein Ausbauprogranrn im w'eitesten Sinne ist durch die Dringlichkeits-

Zu 2:) 

. reihung 1975 für den Ausbau des· Bundesstraßenrietzes gegeben. Es wer'den davon 

in der Steierrnarkin insgesamt 7 Dringlichkeitsstufen 269 ~uabschnitte er
faßt. 

Dieser Prioritätenreihungkann ftir den Abschnitt Eisenerz"';'Landesgre nZG 

CX5/Stmk. derB 115 folgende Gliederung entnommen v.ferden: 

Dringlichkeitsstufe 3 : Umfahrung . Hieflau 

Altenmarkt - Krippau C'Essling") 

Frenz - Altenrnarkt tJrnfahrung 
(reicht von der Landesgr-enze bis zum Beginn der 

I . Umfal-rr'ung Altenmarkt ) 

Dringlichkeitsstufe 4:.0is 7: Hieflau - Eisenerz 

Lainbach - Hieflau 

Landl - Lainbach 

Im AbscD~~tt Eisenerz - Altenmarkt gibt es faIrende lastbeschrär~e 
BFl.icken : 

1.) km 91,19S·EnnsbrückeGroßreifling (10,0 t ) 
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Zu 3:) 

-2-

2.) krn 103:339 Schießhüttenbrücke (:1.0,0 t ) 

3.) km 109,0')0 vTegnacher-Keuschenbrücke ( 14 ,0 t ) 

Der Ausbau erfolgt ill1ter Berücksichtigu.ng der Dri:ngli(!hkeitsrei~1.;.l"E:; 

tU1Q der zur Verfügill1g stehenden finanziellen ivri.tteln. 

Hinsichtlich der Verstärkung von lastbescD .. rärürten BI"J.ckeh "Hxrde die 

Genehmigung zu::."> Ausschreibung von Verstärkl.mgsrnaßnahmen für die Enrlsbrüd:e 

Großreif'ling erteilt, so daß in Kürze mit den baul5..chen MaJ~nat.men begonnen 

werden wird. 

Mit dem Neubau der Schießhüttenbrücke wird ebenfalls heuer begernen 

werden. Die Gener.m:igJng des Vorent\vu.rfes für diese Brüc}:e steht urlli1itte1')ß::::"' 

bevor. 

Bezüglich der vJegmacher-Keuschenbrücke ist festzustellen, daS der Bau

zustand dieser Brücke z.Z. gut ist und die Tragfähigkeit lIlit 11(,0 t be-· 

trächtlich über ,jenen der beiden erstgenannten Brücken liegt. 

Ein Neubau dieser Brücke ist daher zt:.r Zeit t~Cht vorgeseben. 

y 
'~~~r\N 
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